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Ao primeiro dia do mês de abril de dois mil e vinte e cinco, às dezenove horas, na Sala de Sessões Armando Biavatti,

reuniram-se, em Sessão Ordinária os vereadores:  Aldacir Manfron, Brida Faggion Teixeira, Claudio Paulo Fortuna, Eder

Pasinato, Idalir Signorati Mioranza, João Paulo Pereira, Lenir Nunes, Lucimar Calgaroto e Sidnei Salette Carniel Olivoto.

Sendo essa a terceira Sessão Ordinária do ano, e de pronto a Presidente Lenir Nunes, ao abrir os trabalhos do Expediente e

colocou em discussão a Ata nº 004/2025, referente a segunda Sessão Ordinária, realizada em 25 de março de 2025, não

houve manifestações, colocada em votação a Ata nº 004/2025, foi aprovada por unanimidade de votos. Em

seguida foi solicitada a leitura do ofício nº 082/2025 do Gabinete do Prefeito, que encaminhou projetos de leis. Nada mais

no Expediente, a Presidente passou para a Ordem do Dia, já solicitando a leitura do Projeto de Lei nº 019/2025, que: “

Dispõe sobre a implementação da escuta especializada no Município de Cacique Doble - RS, a criação do

comitê de gestão colegiada da rede de cuidado e de proteção social das crianças e adolescentes vítimas ou

testemunhas de violência e dá outras providências”. Terminada a leitura, o projeto foi posto em discussão, não

havendo manifestações, colocado em votação o Projeto de Lei nº 019/2025 foi aprovado por unanimidade de

votos. De imediato a Presidente solicitou a leitura do Projeto de Lei nº 020/2025, que: “Autoriza o Poder

Executivo Municipal a realizar despesas na realização de viagem de Estudos e dá outras providências”.

Posteriormente, colocou-se em discussão, sem manifestações por parte dos demais vereadores, colocado em votação o

Projeto de Lei nº 020/2025, foi aprovado por unanimidade de votos. Dando continuidade, foi feita a leitura do Projeto

de Lei nº 021/2025, que: “Autoriza o Poder Executivo Municipal a proceder com a abertura de edital e

realização de concurso de produção textual e artística com o tema “Educação Fiscal e Cidadania” na Rede

Municipal de Ensino e dá outras providências”. Considerando que esse projeto foi encaminhado em regime de

urgência, essa condição foi posta em discussão e votação, sendo o regime de urgência aprovado por unanimidade de votos.

Em seguida foi posto em discussão o projeto, pediu a palavra o vereador Aldacir, que se manifestou dizendo:  Senhora

Presidente, colegas vereadores, colegas vereadoras um projeto bem interessante, eu estava escutando ele agora. Como

você vai contemplar cinco categorias com mil reais, são 5000, não é mesmo. Então é um incentivo para os alunos e

também para o comércio local. Se tivesse um critério aqui que os vales compras fossem nos comércios credenciados ao

CDL também fortaleceria o CDL. Mas como aqui vai utilizar todo o comércio local. Então, com certeza quem for

contemplado, os alunos que forem contemplados vão escolher o comércio e gastar o seu dinheiro aqui é um incentivo bom

para os alunos e para o comércio também bem interessante. Sou a favor, devolvo a palavra Senhora Presidente.

Manteve-se em discussão, não havendo mais manifestações, a Presidente colocou em votação, o Projeto de Lei nº

021/2025 foi aprovado por unanimidade de votos. Prosseguindo, foi lida a proposta seguinte, que também foi

encaminhada em regime de urgência. Desta forma, colou-se em discussão, sem manifestações, foi a votação, sendo o

Regime de Urgência aprovado por unanimidade de votos. Foi a discussão o projeto, sem manifestações, colocado em



votação, o Projeto de Lei 022/2025 foi aprovado por unanimidade de votos. Ainda na Ordem do dia, a

secretária procedeu, a pedido da presidente, com a leitura da Indicação 001/2025 de autoria da vereadora Lenir

Nunes, que indica que seja realizado um levantamento atualizado e detalhado sobre a necessidade de com construção,

reforma ou manutenção de abrigos nos pontos de espera utilizados pelos alunos do transporte escolar em nosso

município. Colocada em discussão, não existiu manifestação, posta em votação a Indicação 001/2025 foi aprovada por

unanimidade de votos. Havendo outra preposição nesse mesmo sentido, foi solicitada a leitura da Indicação 002/2025

de autoria do vereador Eder Pasinato. Que seja realizada o quanto antes a limpeza e roçada das vias do

interior do município. Aberta a discussão, pediu a palavra o vereador Eder, que disse em defesa de sua indicação:

Senhora Presidente e colegas eu fui procurado por uma estudante e disse que para o mato está tomando conta. A gente

sabe que não é o executivo ali que seria mais os agricultores, os donos das terras para fazer as roçadas, mas tem um lugar

que não tem como tem que meter uma máquina ali para quebrar o mato que está muito alto e daí por isso eu fiz essa

indicação. Devolvo a palavra Senhora Presidente. Continuando em discussão, não houve mais manifestações,

colocada em votação a Continue em discussão a indicação número 002 barra 2025. Está em votação a Indicação 002/2025

foi aprovada por unanimidade de votos. Sem mais para a Ordem do Dia, a presidente abriu espaço para indicações

verbais. Pedindo a palavra o vereador Claudio que indicou em plenária que os quebra-molas do perímetro urbano sejam

refeitos pois há muitas reclamações de motoristas em alta velocidade e para evitar algum acidente esses redutores acabam

auxiliando nesse sentido. Devolvendo em seguida a palavra, a Indicação Verbal foi posta em discussão e votação, sendo

ela aprovada por unanimidade de votos. Sem mais a se tratar, a Presidente solicitou que fossem feitas as inscrições para o

Grande Expediente. Inscreveram-se para falar os vereadores, Eder Pasinato, Brida Faggion Teixeira, Claudio Paulo

Fortuna e Lenir Nunes. A presidente ao iniciar o Grande Expediente já passou a palavra para o vereador Eder, que se

pronunciou da seguinte forma: Senhora Presidente e colegas vereadores. Hoje foi uma sessão com quatro projetos

aprovados duas indicações aprovadas também. Eu queria dar os parabéns ali para o evento que teve fim de

semana ali dos carros enferrujados, em nome do presidente Glauber, da organização do evento muito bom,

com 260 expositores, a gente que ficou até meio-dia ali fomos com os vereadores ali evento muito legal. Outra

coisa, amanhã, dia 02/04 é Dia Mundial da Conscientização contra o autismo, essa data muito importante ali,

cada vez mais nós temos de lutar com as crianças aí sobre a inclusão de todos, de acordo com a possibilidade

de cada um de nós nas redes de ensinos regulamentares de forma justa e igualitárias. Daí liguei pro secretário

Alceu e vice-prefeito, também para ver de bueiros. Daí ele estava me explicando que a Secretaria de Obras

até que eu fazia parte o ano passado ele fez mais de 200 estradas de lavouras aí para acolher as safras,

outros atendimentos, fossas, terraplanagens também cascalhamento, estradas e propriedades. Daí a gente vê

que tá funcionando, como a gente trabalhou ano passado ali, o secretário assim os seus funcionários

motoristas ali a gente tem uma grande amizade ali para os colegas ali, motoristas, operadores e daí a gente vê

que tá andando bem a coisa. Por isso, hoje bom e devolvo a palavra Senhora Presidente. Dando

continuidade passou-se a palavra para a vereadora Brida, que disse o seguinte: Senhora Presidente, colegas

vereadoras, colegas e vereadores, pessoal que tá assistindo em casa, só passar aqui, na noite de hoje para parabenizar o

grupo que a gente foi no evento, participou do evento domingo. Ali no Parque de rodeios é a minha primeira

participação não tinha participado do ano passado, não tinha ido visitar. Achei assim uma exposição excelente,

o pessoal muito comprometido, homens, mulheres, as crianças também, você nota você que tá de fora que

eles são como uma família, recepciona muito bem o pessoal que vem de fora que acamparam ali. Serviram

café muito bem educados, muito dispostos assim pra servir o pessoal da melhor maneira possível e tomara

que ano que vem seja melhor e maior ainda. Muito Obrigada, devolvo a palavra. A presidente então, colocou na

ordem a próxima manifestação, passando a palavra para o vereador Claudio, que se manifestou dizendo o

seguinte: Senhora Presidente, colegas vereadores, demais pessoas aí que nós assistem através das redes

sociais, cumprimentar a todos. Ah dizer aí que foi homologado o estado de emergência do nosso município,

né? Acho que foi importante isso aí a gente a cada dia que passa aí tá vendo as pessoas cada vez mais

decepcionado com a colheita, né? De soja, principalmente aí essas lavouras mais tardias aonde pegou a seca

mais forte. E aí o pessoal vai ter um prejuízo grande. Pode ser que através disso aí a gente consiga alguma



coisa para os nossos produtores rurais. Eu quero aqui até nem ia falar hoje, mas surgiu um assunto de última

hora aí e eu quero 1 vez fazer mais uma crítica aqui. Porque hoje me passaram aí que a administração pública

deu um FG para um funcionário lá da garagem. Funcionário que desempenha a mesma função de todos os

funcionários iguais ou para pior, porque eu conheço o funcionário. Infelizmente acontecendo isso. As pessoas

que realmente desenvolvem aí um trabalho, além daquilo que eles foram concursados, não estão tendo esses

benefícios que tinham até, e as pessoas se desmotivam. Porque esses motivos, como que vão dar a FG de

setecentos reais para funcionários que há oito anos atrás, só sabia quebrar a máquina lá na garagem que eu

sei e sou prova disso. Isso é vergonhoso. A gente tocar de falar isso aqui um desmerecimento aos outros

funcionários que trabalham direitinho, que eu conheço de um por um por então mais uma vez é uma

decepção.  Vou trazer aqui o que eu souber, eu vou trazer para o público nosso saber para os nossos eleitores

saber para o povo que quer saber. Não adianta passar a mão e dizer que tá bom quando não tá. Quando tiver

que elogiar, eu vou ir elogiar, mas quando tiver que criticar, vou criticar. Infelizmente vai ser assim. Mas eu já

sabia mais ou menos que era isso, é amiguinho do lado do prefeito é companheiro do prefeito e aí o FG

cantou. Então vai ser assim. Vamos aguardar os próximos capítulos da novela aí pra nós falarmos Obrigado

Senhora presidente devolvo a palavra. A vereadora Lenir passou a presidência e pediu a palavra, se

manifestando da seguinte maneira:  Colegas vereadoras, colegas vereadores, funcionários da Casa,

pessoas que nos assistem através do Facebook. Hoje quero começar então, fazendo um agradecimento aí

agradecer então o presidente da CDL, o Leonardo Muliterno e toda a diretoria aí do CDL pelo belo evento

realizado, no dia 28/03, em homenagem ao Dia Internacional da Mulher, que foi no CTG Rincão dos Coroados,

a palestra muito boa. Nós colegas estávamos lá presente junto com a secretária da Assistência Social e a

Secretária da Saúde. Quero estender então os parabéns a todos os envolvidos parabenizar também o

presidente do Clube dos enferrujados, o Glauber Lemos e também todos os envolvidos pelo belo evento

Domingo, então no Parque de Rodeios Está aqui o que também fazia parte lá. O Parabéns pelo evento de vocês.

Estava a nota 10 pela recepção pela organização. Parabéns no próximo ano que vem. Se Deus quiser, a gente

está lá presente, pode contar com a Casa Legislativa que a gente vai estar apoiando vocês. Aqui. Eu queria

fazer um agradecimento, então eu não falei ali na indicação que eu fiz. Essa indicação que eu fiz da dos

abrigos das paradas de ônibus para as crianças. Então eu quero fazer um agradecimento especial a secretária

da Educação que ela me permitiu então eu fazer a rota escolar junto com os motoristas. Então eu já aproveitei

e vi o que faltava, via estradas como estavam e onde falta os abrigos onde tem, o que falta aonde está

sobrando e aonde tem que fazer a retirada. Tem muitos abrigos ali que não vai ser preciso gastar, enfim, tirar da onde

não é mais usado. Os alunos não ocupam mais e levar para onde o dinheiro público que está ali para outro lugar

que precise. É só dar uma restaurada, uma pintada que vamos ocupar o que tem para a gente ocupar sem

gastar. Então quero agradecer ela que ela me autorizou. Também quero fazer um agradecimento aqui especial

ao nosso secretário de Obras, o Alceu Demartini, então por atender o meu pedido de fazer a entrada da

propriedade do meu tio lá na Aparecida do senhor Nevio Bueno, em conversa então com o secretário, como

eles já estavam fazendo as abertura das estradas lá na minha comunidade da Aparecida. Ele já está

aproveitando então para fazer todas as entradas onde é necessário. Também ele me falou que ele tem, como

eu fiz a rota escolar com o transporte, eu vi a demanda das estradas aí que tem que ser feita, mas como ele

disse que ele já tem um planejamento e ele vai trabalhar de acordo com o planejamento dele. Então parabéns

ao Alceu pelo trabalho que ele vem desenvolvendo. Também me relatou, inclusive que o Éder, o colega

passou que ele fez várias entradas, nas propriedades mais de 200 km, fez bueiro fez isso, fez aquilo. Ele está

fazendo um bom trabalho, mas que ele vai vim um dia desses também ocupar o espaço para relatar o que ele

está fazendo. Por fim, então gostaria aqui de esclarecer uns comentários que surgiram na semana passada,

onde saiu esses comentários, onde a presidente da Casa foi viajar para Brasília junto com as demais colegas,

a Brida e a Sidney e não convidou a colega Dali. Então eu quero dizer assim aqui eu fiz sim, o convite. Ela está

aqui, ela pode esclarecer. Eu fiz o convite pra ela. Ela não conseguiu ir conosco, por motivos particulares da



colega. Tá Então, só queria esclarecer aqui. Gosto da verdade, não gosto da mentira comigo é as coisas é

certa, porque daqui a pouco vão dizer, e para finalizar também falaram que eu tinha me vendido para o MDB.

Não eu não me vendi para o MDB. Eu tenho o meu partido que sou o PL, mas eu estou aqui para trabalhar

para o povo caciquense. Desculpa eu falar isso aqui, mas foi um desabafo meu e meu muito obrigado. Devolvo

a palavra e peço à presidência. Nada mais a se tratar, a presidente encaminhou a Sessão para o final, convocando

os vereadores para a próxima, que será no dia 22 de abril de 2025, às 19 horas na Sala de Sessões Armando Biavatti. Esta

Ata após aprovada será assinada pelos vereadores.


